

Pressemitteilung

Berlin/Oberreichenbach, Juli 2010

POLOLO gestaltet Hausschuhe zur WDR-Zeichenserie »Shaun das Schaf«

POLOLO, der deutsche Hersteller für hochwertige Lauflern- und Hausschuhe aus pflanzlich gegerbtem Leder, bringt in Lizenz des WDR das Modell »Shaun das Schaf« zur gleichnamigen Kinderzeichentricksérie (ARD/KI.KA) auf den Markt. **POLOLO**s Geschäftsführende Designerin Verena Carney hat einen Leder-Hausschuh in Sommergrün gestaltet, der in der Applikation charmant mit den hängenden Öhrchen der beliebten Zeichentricksfigur spielt. Franziska Kuntze, Marketing-Geschäftsführerin von **POLOLO**, freut sich über die erneute Zusammenarbeit: „Wir haben in Lizenz der WDR mediagroup licensing GmbH bereits Lauflernschuhe für die Hauptfiguren der »Sendung mit der Maus« entwickelt. Es freut uns sehr, dass unser Konzept - Fertigung in Deutschland, beste Qualität und höchste Ansprüche an den Umweltschutz kombiniert mit einem Design, das Spaß macht, dem WDR so gut gefällt, so dass wir nun eine weitere Lizenz übernehmen durften.“ Das **POLOLO**-Modell »Shaun das Schaf« mit der niedlichen Öhrchen-Applikation ist ab Juli 2010 in guten Schuh- und Kindergeschäften in Deutschland, Österreich und der Schweiz erhältlich.

Über uns

Der Berliner Schuhhersteller **POLOLO** verarbeitet für seine handgefertigten Lauflern- und Hausschuhe nur pflanzlich gegerbtes Leder. Ökologie in der gesamten Produktionskette, vom Transport der Tierhäute, über die Gerbung und Verarbeitung bis zum Verkauf ist die Philosophie des Unternehmens. Das ohne Pestizide behandelte Leder ist umweltfreundlich, hautverträglich, kompostierbar und allergiegetestet. Die Schuhe sind atmungsaktiv und hautsympathisch, alle Schuhe sind kompostierbar.

POLOLO stellt ausschließlich in Deutschland mit ausgebildeten Fachkräften her. Das Unternehmen arbeitet mit lokalen Lieferanten und Gerbern zusammen. Die Produktion liegt im bayerischen Oberreichenbach. Die aktuelle Kollektion umfasst 63 Modelle in den Größen 16/17 (für Kinder von ca. 0-3 Monaten) bis 44/45 (für Erwachsene). **POLOLO**-Geschäftsführerin Franziska Kuntze setzt ihre ökologischen Überzeugungen auch politisch um: Als Vorstandsmitglied des Internationalen Verbandes für Naturtextilien IVN wurde sie beauftragt, die neuen ökologischen Richtlinien für Naturleder in der Praxis umzusetzen. Der IVN ist die leitende Institution zur Erarbeitung und Durchsetzung ökologischer Textil- und Lederstandards. Mehr als 70 ökologisch produzierende Unternehmen in Deutschland sind Mitglied des IVN.

Über Shaun das Schaf

»Shaun das Schaf« ist eine animierte britische Fernsehserie von Aardman Animations (bekannt u. a. durch »Wallace & Gromit«). Seit April 2007 läuft sie in Deutschland im KI.KA und in der ARD und im Rahmen der »Sendung mit der Maus«.

Mehr Informationen zu **POLOLO** (Herstellung, Leder, Kollektion, Händlerliste): www.pololo.com
Pressekontakt **POLOLO**: Achim Klapp, Tel. 030 - 25 79 70 16, Mail presse@pololo.de



POLOLO
HAUSSCHUHE
WWW.POLOLO.COM

